
Protokoll Jahreshauptversammlung 2022 des Dorfanger Boberg e.V. vom 20.9.2022 
 
Beginn der JHV: 20:00 Uhr 
TOP 1 – Begrüßung, Bericht des Vorstandes 

• Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung erfolgten frist- und formgerecht (schriftlich 
mindestens 3 Wochen zuvor, zusätzlich auf der Homepage). Auf Nachfrage des 
Vorstandsvorsitzenden und Versammlungsleiters Wolfang Kamenske erfolgte kein Widerspruch 
aus der Versammlung. Die Protokollführung übernimmt Knuth Wilkens. 
Anwesende: 13, davon 13 stimmberechtigt. 

• Die Tagesordnung wurde mit der Einladung zur Versammlung bekannt gegeben. Es gibt keine 
Änderungswünsche aus der Versammlung. 

• Bericht des Vorstandes durch den Vorstandsvorsitzenden: 
- Die letzte Mitgliederversammlung hat am 21.1.2020 stattgefunden, danach konnten aufgrund 
der Coronabeschränkungen keine Versammlungen stattfinden. 
- Aktuell hat der Verein 170 Familien (Haushalte) als Mitglieder (2020 waren es 172). Damit ist 
der Mitgliederbestand weiter konstant, Ein- und Austritte halten sich in etwa die Waage. 
- Über die Veranstaltungen wird regelmäßig auf der Homepage und in der Dorfzeitung berichtet. 
In der Coronapause konnten nur das Müllsammeln und der Openair-Gottesdienst stattfinden. 
Auch die Familienfeiern im Bürgerhaus mussten abgesagt werden. Jetzt konnte unser 
Vereinsleben endlich wieder durchstarten. Am 10. September wurde wieder Oktoberfest gefeiert, 
ein voller Erfolg bei bester Stimmung. Am Sonntag den 18. September gab es den ersten Carport-
Flohmarkt im Dorfanger, auch das hat gut geklappt und soll nächstes Jahr wiederholt werden. 
- Nächste Veranstaltungen: 
25.9.: Erntedank-Gottesdienst und anschließend Frühschoppen mit Shantychor und Fischbrötchen  
3.11.: Politischer Stammtisch Boberg mit Bergedorfs Bezirksamtsleiterin Frau Schmidt-
Hoffmann 
20.11.: Adventsmarkt bei der AWO 
- Die Organisation des Laternenfestes im Dorfanger kann der Verein nicht mehr übernehmen. 
Kita und Schule wurden entsprechend per Mail informiert. 
- Fragen zum TOP 1. wurden nicht gestellt. 
 

TOP 2 – Kassenberichte 2019-2021 
• Es wurde im Vorfeld der Versammlung der Kassenbericht den Vereinsmitgliedern zur Verfügung 

gestellt. Trotz Coronapause sind die Ergebnisse stabil geblieben. 
• Fragen zu den Kassenberichten wurden nicht gestellt. 

 
TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer 

• Von den Kassenprüfern war Sven Mees anwesend. Die Kasse wurde am 2.8.22 geprüft, es gab 
keine Beanstandungen. 

 
TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 

• Dem Vorschlag, den Vereinsvorstand zu entlasten, stimmt die Versammlung einstimmig zu (13 
ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme). 

 
TOP 5 – Wahl der Kassenprüfer 
 

• Die Amtszeit beider Kassenprüfer ist mittlerweile abgelaufen. Die bisherigen Kassenprüfer 
stellen sich zur Wiederwahl (das schriftliche Eiverständnis von Lutz Noack liegt vor). Es gibt 
keine weiteren Wahlvorschläge, geheime Wahl wird nicht gewünscht. Um den satzungsgemäßen 
2 Jahresturnus wieder herzustellen, wird Lutz Noack für 1 Jahr gewählt (einstimmig 13 ja 
Stimmen). Sven Mees wird für 2 Jahre gewählt (12 ja Stimmen bei eigener Enthaltung). 
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TOP 6 – Vorstandswahl 
 

• Die Amtszeit aller Vorstandsmitglieder ist mittlerweile abgelaufen. Der Vorstand ist aber bis zur 
Neuwahl laut Satzung weiterhin im Amt. Um den satzungsgemäßen 2 Jahresturnus wieder 
herzustellen, werden 4 Vorstände für 1 Jahr gewählt, 2 Vorstände für 2 Jahre. Alle bisherigen 
Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl (das schriftliche Einverständnis von Sarah 
Mittler und Frank van Dillen liegt vor). Es gibt keine weiteren Vorschläge, geheime Wahl wird 
von der Versammlung nicht gewünscht. Die Abstimmung ergibt folgendes Ergebnis: 
Für 2 Jahre werden gewählt (Amtszeit 2020 abgelaufen) 

o Wolfgang Kamenske: 12 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Frank van Dillen:       13 ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme 

Für 1 Jahr werden gewählt (Amtszeit 2022 abgelaufen) 
o Sarah Mittler: 13 ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Jan-Hendrik Arkenberg: 13 ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Katharina Noack: 12 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Joachim Prutky:              12 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 

Alle Kandidaten nehmen die Wahl an, damit ist der Vorstand mit 6 Mitgliedern vollständig 
besetzt. 
 

TOP 7 – Sonstiges/Anträge 
• Formelle Anträge liegen nicht vor.  
• Der Vereinsvorstand hat beschlossen, ab 2023 das Bürgerhaus nur noch an Vereinsmitglieder für 

Familienfeiern zu vermieten. Die Miete dafür wird von bisher 200€ auf 250€ erhöht. Auf 
Nachfrage des Versammlungsleiters sind alle Anwesenden damit einverstanden. 

 
 
Ende der Versammlung: 20:53 Uhr 

 
 
Hamburg den 23.9.2022 
 
 
 
-----------------------        ------------------------- 
Knuth Wilkens           Wolfgang Kamenske 
     Protokoll          Versammlungsleiter 


